

Aus Afrika, Asien, Anatolien kommend leben wir in diesem Lande Seit Generationen dürfen wir nicht wählen Was für eine Schande !

In 15 europäischen Ländern dürfen alle ImmigrantInnen unabhängig von ihrer Herkunft wählen. In Deutschland, Italien und Österreich, Länder mit gemeinsamer rechter Vergangenheit, dürfen ImmigrantInnen nicht-europäischer Herkunft, die seit Generationen hier leben, weder wählen noch gewählt werden.

Wir weisen alle Organisationen und Parteien, die sich für kommunales Wahlrecht für alle ImmigrantInnen einsetzen, darauf hin, daß wir mit nur einem kommunalem Wahlrecht weiterhin von wichtigen politischen Entscheidungen, wie Volksentscheide und Volksbegehren, ausgeschlossen bleiben werden. Wir fordern sie auf, sich nicht nur mit Lippenbekenntnissen zu begnügen, sondern öffentlichkeitswirksame Kampagnen zu machen und diese Forderung auf ihren Wahlplakaten zu tragen.

Hoch lebe Gleichheit, Freiheit und Brüderlichkeit Natürlich auch Wahlrecht für alle !

Auch wenn die deutschen Parteien diese Werte vergessen haben mögen, oder sie als Deckmantel benutzen um deutsche Wirtschaftsinteressen gegen andere zum Teil sogar kriegerisch durchzusetzen, so ist es unsere Pflicht, sie gegen sie durchzusetzen. Es ist schon eine Schande für sich, dass man im 21. Jahrhundert noch für Wahlrecht kämpfen muss. Es ist eine Schande für die, die es nicht geben. Es ist eine Schande für die, die ohne es leben. Es ist eine Schande für die, die nichts dafür tun und es noch nicht mal wissen.

Wir rufen jede / jeden auf, dieses Plakat zu vervielfältigen, weiter zu leiten und zu plakatieren und zu veröffentlichen, Mail, Facebook, Twitter etc.

Dies ist eine Demokratiedefezit in diesem Lande, die alle was angeht.

Per Mail erhältlich: partei-der-stimmlosen@web.de

Partei Der Stimmlosen